
REQUERIMENTO No 179/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita à empresa AUTO VIAÇÃO SUZANO informações sobre o percentual de seus ônibus
que realizam o transporte na linha do Bairro Monte Negro.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o D. Plenário, requeiro a Vossa Excelência oficiar a empresa AUTO VIAÇÃO
SUZANO solicitando-lhes informar a esta Casa sobre o número de veículos (ônibus) que
realizam o transporte público na linha do Bairro Monte Negro.

JUSTIFICATIVA

O pedido se fundamento no fato de que rotineiramente tenho sido interpelado por
moradores da região sobre a falta de veículos de transporte público municipal na linha do
Bairro do Monte Negro. Os relatos de atraso nos horários e falta de veículos tem sido
constantes.
Assim, uma resposta da empresa se faz necessária para que a população tenha ciência do
que realmente ocorre e se programe para seus compromissos.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 16 de agosto de 2021.

 

MARCOS FELIPE OLIVEIRA BARBOSA
Vereador- PSL


